

Jugendkirche Flensburg - Hat jetzt eine Kummerbox

09.02.2017 17:00:34



Hallo Ihr Lieben,

in der evangelischen Lutherischer Kirchenkreis Schleswig in Flensburg, Nordkirche gibt es seit neuestem eine Kummerbox. Dort helfen Jugendlichen anderen Jugendlichen.

Acht ganz „normale Jugendliche“ haben sich in der Jugendkirche Flensburg zu Seelsorgerinnen und Seelsorger ausbilden lassen, eine davon ist Henriette.

Die Jugendkirchenpastorin Susanne Guhl, ihre Kollegin Saskia Behrmann und Psychologin Sina Suhodolskiene haben insgesamt zwei Kurse angeboten um den Jugendlichen die nötige Fachkompetenz wie z.B. Gesprächsführung, aktives Zuhören und Wertschätzung im Umgang mit anderen zu vermitteln.

Susanne Guhl sagt: „Ganz wichtig war auch, in der Fortbildung genau die Grenzen der Seelsorge-Gespräche zu beleuchten. Die Jugendlichen haben nicht nur gelernt, wie sie auf andere eingehen, sondern auch, wo es Grenzen gibt, sprich, wo professionelle Hilfe her muss.“



In der Sprechstunde können sich Jugendliche über alltägliche Dinge unterhalten, sowie über Probleme die sie beschäftigen, wie zum Beispiel Probleme in der Schule, Problem mit den Eltern/Geschwister/Freunde oder Mobbing. Sie haben immer ein offenes Ohr für die Jugendlichen. Sie hören ihnen zu und stehen mit Rat und Tat zur Seite. Die Flensburger Jugendkirche hat einen gemütlichen Raum eingerichtet, der immer donnerstags in der Zeit des „Juki Cafés“ von 17:30 bis 19:00 Uhr geöffnet ist. Es gibt aber auch die

Möglichkeit außerhalb der regulären Sprechstunde einen Termin zu vereinbaren. Die Seelsorgerin Paula ist immer 7 Tage die Woche rund um die Uhr im Einsatz wenn nötig.

Die Jugendlichen konnten für sich ein positives Fazit finden. Der Kurs hat alle weiter gebracht und alle konnten viel Positives für sich selbst mitnehmen.

Falls Ihr Interesse an einem Kurs habt, dann schaut mal auf die [Seite](#).

